

射水市立太閤山小学校 第5学年 学年だより 令和6年6月3日

No. 3

メリハリをつけた生活を目指して

6月に入り、梅雨が近付いてきました。先日の運動会では、競技だけでなく、団席での応援や初めての係の 仕事に一生懸命取り組む様子をご覧いただけたと思います。子供たちは、練習のときから高学年としての自覚 をもって臨んでおり、高学年として立派な態度を見せるだけなく、下級生を気遣う優しい姿も見せてくれまし た。一歩一歩着実に前進する子供たちの姿に頼もしさを感じました。

明日には、初めての宿泊学習を控えています。運動会で経験したことを生かして、宿泊学習でも仲間とともに学びを深めてほしいものです。また、メリハリをつけ、落ち着いて学習することを心がけていきたいと思います。

総合的な学習の時間 ~田植え体験~

5月14日(火)に、橋下条長寿会、赤田営農組合の方々にお世話になり、田植え体験を行いました。手足を泥だらけにしながらも、教わったことを一つ一つ実践し、丁寧に稲を植えました。9月の収穫が楽しみです。

- 〇手作業で一つ一つ植えることや、田ころがしで植える場所を決めてから植えるのも大変で、昔の人たちはすごいと思いました。米作りには、土の栄養が大切だと思うので、どんな栄養があるのかを調べていきたいです。(K・R)
- ○思っていた以上に苗を植えるのは難しく、田植えをしている人たちの苦労知ることができました。自分たちで植えた苗が生長するのが楽しみです。(K・M)





競技も係も全力で頑張った運動会







5月25日(土)に、運動会を行いました。今年は競技だけでなく、係活動にも一生 懸命取り組み、自分のもてる力を十分に発揮した1日でした。運動会後の子供たちの表 情は、達成感に溢れていました。保護者の皆様も、当日まで温かく見守ってくださり、 ありがとうございました。

- 〇綱引きで1位になれてよかったです。来年は、リーダーとしてふざけたり話したりしないようにしたいのと、1~5年生を引っ張れるような6年生になりたいです。
- 〇大きな声で応援したおかげで、優勝できたのだと思います。
- 〇赤団は耳がこわれるくらい大きな声で応援しました。綱引きも勝てたし、全部の競技 に全力でできたのでよかったです。
- 〇5年生でサブリーダーとして、ふざけている人を注意したり、全力で応援したりした ました。6年生から学んだやさしく注意することを来年生かしたいです。

☆お知らせ と お願い☆

- ・4日(火)5日(水)と呉羽青少年自然の家に宿泊学習に行ってきます。保護者の皆様には、 子供たちが安全・安心して学習に臨めるよう、荷物準備等様々な面で支えていただき、ありが とうございました。
- ・6月17日(月)にプール開きを予定しています。水泳学習を行う日は、お子さんの体調をよく 観察し、「朝の健康観察・プールカード」に記入してください。見学の場合は必ず保護者の方 が見学理由をカードに記入してください。5年生の目当ては、「クロール・平泳ぎで25m泳ぐ こと」です。一人一人が泳力を伸ばし、目当てを達成できるよう指導していきます。

【必要な物】	□水着 (華美ではないもの)	□水泳帽 □タオル	□ゴーグル(必要に応じて
	□健康観察・プールチェック	□ナイロン袋(濡れた	た水着を入れるため)